Verehrte Frau Kube, verehrte Trauergemeinde!

Die Marianische Männercongregation Maria Verkündigung trauert heute um ihr langjähriges Mitglied Wolfgang Kube. Wolfgang trat schon 1972 als Sodale in die MMC Regensburg ein.

Nur 1 Jahr später, also schon 1973 wurde er zum Präfekten der MMC Maria Verkündigung gewählt. In dieser Aufgabe wirkte er mit großem Engagement bis zum Jahr 2002. Mit seiner Ernennung zum Ehrenpräfekten Jahr zunächst im 2002 trat er den wohlverdienten Ruhestand bei der MMC. Besonders hervorzuheben ist sicherlich, dass er sich im August 2014 noch einmal als Präfekt reaktivieren ließ, um die sonst präfektenlose Zeit bis zu den Neuwahlen im Jahre 2017 zu überbrücken.

In seine Amtszeit fällt die Einführung des öffentlichen Fatima-Rosenkranzesgebetes vor dem Peterskirchlein in Rgbg. Die Genehmigung hierzu erreichte er zusammen mit dem damaligen Zentralpräses Dr. Hanns-Albert Reul nach Vorsprache bei Bischof Dr. Rudolf Graber. Ebenso wichtig waren ihm die jährlichen Adventsexerzitien und das Gedenken an den Sel. Pater Rupert Maier, das jährlich Anfang November mit einem Gottesdienst gefeiert wurde. Ein Meilenstein in seiner mehr als ein Viertel Jahrhundert währenden Amtszeit ist sicherlich die Initiative zur Einführung der MMC-Banner. Die herrlichen blau-weißen Marien-Banner, wie wir sie auch heute wieder in dieser Kirche sehen, prägen entscheidend das Erscheinungsbild der MMC in der Öffentlichkeit.

Für seine vielfältigen Verdienste erhielt er am 21. Juni 1986 aus den Händen von Bischof Manfred die St. Wolfgangs-Medaille des Bistums Regensburg. Sein unermüdliches Wirken und Schaffen fand auf Vorschlag der Kirche und seines Arbeitgebers schließlich auch seinen Niederschlag in der Verleihung des Verdienstkreuzes der Bundesrepublik Deutschland das ihm im Jahr 2002 zuteil wurde.

Mit einer Privataudienz bei Papst Benedikt XVI. im Mai 2011 wurde ihm eine würdige Auszeichnung für sein hingebungsvolles Wirken und Schaffen zur Ehre der Gottesmutter zuteil. Im Jahr 2021 konnte er eine Ehrung für 50-jährige Zugehörigkeit zur Congregation entgegen nehmen.

Vergelts Gott lieber Wolfgang für deine Jahrzehnte langen treuen und zuverlässigen Dienste. Maria wird dich sicher zu Jesus führen. Wir werden dir ein ehrendes Andenken bewahren und dir zum Dank eine Messe aufopfern. Den Angehörigen möchten wir unsere aufrichtige Anteilnahme aussprechen.

Lieber Wolfgang Ruhe in Frieden.